



ニックネーム/ **ジョニー**  
氏名/ **平石 守**さん (神奈川県出身)  
滞在地/ **ボツワナ共和国**

五城目の皆さん、Dumela! (ツワナ語で「こんにちは」) ジョニーです!

僕は首都での語学訓練を終えて、現在は任地である Letlhakeng (レタケン) という町に到着しました! ここには約8,000人が住んでおり、五城目町と同じくらいの人口ですが、面積は約13平方㍍ととても小さいです。

さて、今回はボツワナの天気や気候について説明します! 五城目町は夏ですが、ボツワナは南半球に位置しているため、現在は冬です。ボツワナの冬はほとんど毎日

が晴れており雨は降らず、そのため雪も降りません。また、アフリカ大陸の南部に位置していることもあり、早朝はマイナス2、3度になる日もあります。冬はとても寒いんですよ~! まあ、五城目町と比べてまだまだですが(笑)

そして、ボツワナでは年間を通して降水量が少ないため、雨というのはとても珍しいです。現地通貨の単位は「プラ」というのですが、ツワナ語でプラは「雨」という意味です。つまり、お金の単位になるくらい、ボツワナ人にとって雨は大切なものなのです。それでは、また!



ボツワナの国旗 (歴史博物館にて)

~JICA海外協力隊グローバルプログラム最終報告会~

7月12日、JICA海外協力隊グローバルプログラム\*最終報告会が朝市ふれあい館で行われました。会場には4名が活動の拠点とした町内事業所や教育機関の方々をはじめ、多くの来場者が訪れました。

4名は、それぞれが約2か月半の実習期間で行った活動や学んだことなどを発表。「自分ができると地域住民の需要をつなげることの大変さ」「自らがコミュニティをつくり盛り上げていくことの大変さ」などを話し、本町での経験を派遣国での活動に生かしていきたいと今後の抱負を述べました。

プログラム終了後、4名は国内での語学研修などを経て、11~12月頃に各国へ派遣される予定です。



1各候補生が活動内容を発表 2候補生の受入先である一般社団法人ドチャベンジャーズの丑田香澄さん 34名が五城目小学校で行った特別授業を振り返る校長の島崎徳之さん 4朝市ふれあい館には多くの方が来場

※国際協力機構(JICA)の協力隊として派遣国で活動をする前に、候補生として日本国内の自治体で地域活性化や課題解決に向けた活動を行うグローバルプログラム。本町では、5月6日から7月19日まで4名の候補生を引き受けました。

4名の派遣国はココだ!!

 <b>青木 舞</b> さん (岐阜県出身・28歳) <b>ニカラグア共和国</b> 面積/13万平方㍍ 人口/662万人 首都/マナグア 言語/スペイン語	 <b>知念 萌花</b> さん (神奈川県出身・29歳) <b>ボリビア多民族国</b> 面積/110万平方㍍ 人口/1,222万人 首都/ラパス 言語/スペイン語、ケチュア語、アイマラ語	 <b>石原 優人</b> さん (大阪府出身・25歳) <b>ウガンダ共和国</b> 面積/24万平方㍍ 人口/4,427万人 首都/カンパラ 言語/英語、スワヒリ語、ルガンダ語	 <b>山本 涼仁</b> さん (京都府出身・22歳) <b>エジプト・アラブ共和国</b> 面積/100万平方㍍ 人口/1億926万人 首都/カイロ 言語/アラビア語、英語
--	--	---	---

※各国の詳細は外務省HPを素に作成

ゾーイの  
ごじょうめ日記



**Zoe Fell (ゾーイ・フェル)**  
イギリス・パークシャー出身。  
2022年8月から、町の外国語指導助手(ALT)に就任しました。  
この夏で任期を終え帰国します。  
ありがとうございました。

たくさんの経験をありがとう!

Hello Gojome Town!  
It is finally time to say goodbye!  
Coming to Gojome was the best experience of my life. I loved teaching English, I loved going to festivals and the morning market, and I loved living in beautiful nature.  
It is hard to say goodbye, because Gojome has become my home. Living here, I learnt practical things like the Japanese language. But I also learned about kindness, nature and helping other people.  
If you can, please travel abroad! You will be able to experience many things, and life will be so colorful!  
Thank you for this experience, and please take care!

とうとうお別れとなってしまいました。五城目に来たのは、自分の人生の中で一番素敵な経験になりました。私は、英語を教えることや、お祭りや朝市を訪れること、美しい自然の中で生活することが大好きでした。五城目は私の故郷となり、さよならを言うのは辛いです。ここに住んで、自身にとって役立つもの、例えば日本語などを学びました。しかしそれだけでなく、優しさや自然、他の人を助けることも学びました。もしできるなら、皆さんには海外旅行へ行ってほしいです! そうすれば、たくさんのことを経験でき、人生は色鮮やかなものになるはず! たくさんの経験をありがとうございました。お元気で!



8月は「電気使用安全月間」です



夏場は、高温多湿による注意力の低下や肌を露出した服装、また、発汗により体に電気が流れやすくなるなどの条件が重なり、感電死傷事故が起こりやすい傾向にあります。  
当協会では、街頭での広報活動などを通じて、お客さまや一般の方々に電気の安全使用を呼びかけているほか、公共施設や文化財などの電気設備安全診断を実施しています。

あんぜん、きづく、あんしん  
**東北電気保安協会**

秋田事業本部 〒011-0901 秋田市寺内字三千刈36-3  
TEL 018-863-1986 FAX 018-864-6931  
URL <https://www.t-hoan.or.jp/>  
【県内事業所】秋田事業所、本荘事業所、大館事業所、横手事業所、大曲事業所